



Google comprará Waze en más de mil millones de dólares

Masterhacks - La empresa líder de Internet, Google, ha informado mediante su blog que comprará la aplicación Waze, pero no especificó precio aún.

Waze es una aplicación de navegación por GPS que cuenta con más de 50 millones de usuarios, esta aplicación se ha hecho muy famosa por la utilidad que ofrece a los clientes y por el gran futuro que le espera, por el avance de las tecnologías, y es por eso que Google pretende adquirir la aplicación, por saberse líderes en impulsar proyectos tecnológicos de gran importancia y que tendrán éxito seguro, aparte claro, de contar con el dinero suficiente para hacer la inversión necesaria.

Google no ha especificado la cantidad de dinero que pagará por la aplicación, pero según fuentes extra oficiales, la cantidad está cercana a los \$1,030,000 dólares.